

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan Anugerah-Nya yang senantiasa memberikan kesehatan, kekuatan, kemampuan dan kebijaksanaan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi bahasa maupun isinya mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan menuju kesempurnaan skripsi ini.

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ibu Dra. Siti Wahidah, M.Si selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan waktu, nasihat, arahan, serta petunjuk kepada penulis dalam penyelesaian Skripsi ini.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Dekan Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Sumarno, M.Pd sebagai Wakil Dekan I, Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si sebagai Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Ibu Dra. Fatma Tresno M.Pd sebagai Sekretaris Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga.
3. Ibu Dra. Ade Ch Gultom, M.Pd, Ibu Dra. Yuspa Hanum, MS dan Ibu Dra. Nikmat Akmal, M.Pd selaku dosen penguji skripsi yang telah banyak memberikan arahan serta bimbingan dalam penulisan skripsi ini
4. Bapak Antonius Aritonang, M.T selaku kepala sekolah SMP SPK Cinta Budaya yang telah memberikan izin melakukan penelitian di SMP SPK Cinta Budaya, guru-guru dan staf administrasi yang telah banyak membantu penulisan dalam melakukan penelitian ini.
5. Teristimewa kepada kedua orangtua tercinta saya, Ayahanda Maningar Situmorang dan Ibunda Jusmawany Tamba yang telah memberikan dukungan, motivasi yang selalu menguatkan, kasih sayang yang tiada batasnya, serta dukungan Doa yang tiada batas-batasnya hingga saya bisa melewati

perkuliahan ini. Juga untuk adik saya yang sangat saya sayangi Rozali Situmorang yang selalu memberikan Doa dan Motivasi untuk mengerjakan Skripsi ini.

6. Segenap Keluarga Situmorang, Mama Tua Meli Tamba dan Mamatua Rimbol, Abang Ir. Aston Maruli Hamonangan, S.T, Kakak Rizka Situmorang, Amd, kakak Valentina Situmorang dan semua yang sudah memberikan dukungan Doa dan motivasinya kepada saya untuk mengerjakan skripsi ini.
7. Seluruh teman-teman Mahasiswa Pendidikan Tata Boga stambuk 2009, khususnya teman-teman yang saya sayangi ( Abang Nanta Tarigan, Dewi Ana Sitorus, Aini Maharani, Farida Irayani, Dewi Cahaya Ginting, Nanin Kartika, kak Rizky Agustika dan lain-lain) yang telah memberikan sumbangan pikiran dan motivasi untuk tetap berjuang dalam penyelesaian Skripsi ini, semoga secepatnya menyelesaikan skripsinya teman-teman.

Demikian yang dapat saya sampaikan, semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Dengan segala kerendahan hati saya sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini dikemudian hari. Atas perhatiannya saya ucapkan terimakasih.

Medan, Maret 2016

Penulis,

**Lidia Kristina Situmorang**

**NIM. 509142021**